Recuerdan en RPDC a Kim Il Sung en aniversario de su nacimiento



Colina Mansu homenaje Kim II Sung 112 aniversario natalicio

Pyongyang, 15 abr (RHC) Declarado festivo y Día del Sol, hoy en toda la República Popular Democrática de Corea (RPDC) se reverencia al fundador de la nación, Kim II Sung, en el 112 aniversario de su natalicio.

Las primeras planas y casi todas las páginas de los diarios, los espacios radiales y televisivos, las redes sociales, los carteles en las calles y en las fachadas de los edificios, están consagrados a quien aquí llaman Padre del Pueblo.

Entre los cientos de miles de personas que han ido a la capitalina Colina Mansu -donde se yerguen colosales estatuas de Kim II Sung y del también excelso dirigente Kim Jong II- figuran los principales

cuadros del Partido del Trabajo (PTC), del Estado, del Gobierno, de la Fuerzas Armadas y de las organizaciones sociales.

Una de las ofrendas florales colocadas en el lugar es la del secretario general del PTC y presidente del Comité de Asuntos Estatales, Kim Jong Un.

Como en los días precedentes, este lunes los coreanos concurren en masa a sitios asociados a la vida y el quehacer revolucionario de Kim II Sung.

Entre estos se incluyen el barrio capitalino de Mangyongdae, donde nació el excelso líder y el Palacio del Sol de Kumsusan, que atesora sus restos, mas la escena se repite en todas las ciudades y provincias del país durante las llamadas Fiestas del Sol, que en la RPDC son equivalentes a la Navidad de Occidente.

Durante los feriados del 15 de abril y de los dos días siguientes, a los niños se les hacen regalos y muchas parejas contraen matrimonio porque estas son consideradas fechas auspiciosas.

Pero las actividades políticas, sociales, culturales, deportivas y recreativas en homenaje a quien fuera proclamado presidente eterno de la República transcurren durante todo el mes.

Las últimas reportadas por los medios de prensa locales son un seminario internacional sobre la Idea Juche, para lo cual viajaron a Pyongyang numerosos estudiosos del pensamiento de Kim II Sung procedentes de todos los continentes.

Al final del evento, los delegados enviaron un mensaje a Kim Jong Un en el que reiteraron su identificación con el Kimilsungismo-Kimjongilismo y su simpatía hacia la RPDC y sus luchas por la construcción del socialismo con rasgos autóctonos.

Ayer también se celebró en la capitalina Plaza Kim II Sung una velada en la que jóvenes y estudiantes bailaron y entonaron canciones alusivas al fundador de la RPDC y al ideario Iminwichon (considerar al pueblo como el cielo).

Por otra parte, en Pyongyang prosiguió el Festival Artístico de Amistad Abril en Primavera, también dedicado al natalicio de Kim Il Sung.

En la decimotercera edición del evento participan artistas nacionales y de Rusia, China, Cuba, Vietnam, Laos, Mongolia, Kirguizistán, Kazajstán, Belarus, Italia y Venezuela, con el envío de videos de sus obras que ya fueron o serán exhibidas a través de la TV Central de Corea y páginas web como Arte Coreano. (Fuente:PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/352267-recuerdan-en-rpdc-a-kim-il-sung-en-aniversario-de-su-nacimiento



Radio Habana Cuba